
 

LES POSSESSIFS  

En italien, pronoms et adjectifs possessifs se ressemblent.  

La différence c'est que l'adjectif est utilisé toujours avec le nom, et le pronom, à la place du nom : 

Exemples 

Prestami la tua penna, ho dimenticato la mia (penna) -  prête-moi ton stylo, j'ai oublié le mien ; 

Le pronom possessif est toujours accompagné de l'article défini : la, le, il, i ; 

Se non hai il tuo libro, prendi il mio- si tu n'as pas ton livre, prends le mien. 

Mais si le  pronom possessif est accompagné  d'un pronom démonstratif, ce dernier rend 

superflu l'article : 

Se non hai il tuo libro, prendi questo mio (questo libro mio) - si tu n'as pas ton livre, prends le mien. 

 

ADJECTIFS POSSESSIFS 

 

Masculin singulier Masculin pluriel Féminin singulier Féminin pluriel 

Mio – mon Miei – mes Mia – ma Mie – mes 

Tuo – ton Tuoi – tes Tua – ta Tue – tes 

Suo – son Suoi – ses Sua – sa Sue – ses 

Nostro –notre Nostri – nos Nostra – notre Nostre– nos 

Vostro –votre Vostri –vos Vostra – votre Vostre – vos 

*Loro – leur *Loro – leur *Loro – leur *Loro – leur 

 

*Loro reste invariable. 

Pour les liens de parenté, l'article s'efface devant le possessif  et  nous devons dire : 

Mia mamma - mio papà - mia sorella - mio zio 

 

Exceptions : 

1 - si le nom est au pluriel, l'article réapparaît : le mie sorelle 

2 - si le nom est accompagné d'un adjectif : il mio fratello minore 

3 - si le nom est un diminutif : la mia mammina 

4 - dans les cas où le nom est employé avec loro : la loro mamma 

 



 

PRONOMS POSSESSIFS 

 

Masculin singulier Masculin pluriel Féminin singulier Féminin pluriel 

Il mio – le mien 

È il mio 

I miei – les miens 

Sono i miei 

La mia – la mienne 

È la mia 

Le mie – les miennes 

Sono le mie 

Il tuo – le tien 

È il tuo 

I tuoi – les tiens 

Sono i tuoi 

La tua – la tienne 

È la tua 

Le tue – les tiennes 

Sono le tue 

Il suo – le sien 

È il suo 

I suoi – les siens 

Sono i suoi 

La sua – la sienne 

È la sua 

Le sue – les siennes 

Sono les sue 

Il nostro – le nôtre 

È il nostro 

I nostri – les nôtres 

Sono i nostri 

La nostra – la nôtre 

È la nostra 

Le nostre – les nôtres 

Sono le nostre 

Il vostro – le vôtre 

È il vostro 

I vostri – les vôtres 

Sono i vostri 

La vostra – la vôtre 

È la vostra 

Le vostre – les nôtres 

Sono le nostre 

Il loro – le leur 

È il loro 

I loro – les leurs 

Sono i loro 

La loro – la leur 

E la loro 

Le loro – les leurs 

Sono le loro 

 


